

**CHAPTER 5**  
—  
**SEA CADETS**  
**CEREMONIAL OF DIVISIONS**

**CHAPITRE 5**  
—  
**RASSEMBLEMENT DE**  
**CÉRÉMONIE DES CADETS**  
**DE LA MARINE**

**501. INTRODUCTION**

1. Over the years, Sea cadets have adapted and integrated the RCN Ceremonial of Divisions into the ceremony for morning colours. This chapter recognizes that Sea Cadets have their own way to do things, with local/regional flavour, but tries to stay in line with the Manual of ceremonial for HMC Ships.

**502. CEREMONY HEADED BY CADETS**

1. The words of command and the action taken specific to a Ceremonial of divisions headed by cadets are detailed in Table 5-1 (page 5-3).

**503. CEREMONY HEADED BY OFFICERS**

1. The words of command and the action taken specific to a Ceremonial of divisions headed by cadets are detailed in Table 5-2 (page 5-25).

**501. INTRODUCTION**

1. Les cadets de la Marine ont, au cours des années, adapté et intégré le rassemblement de cérémonie de la MRC à la cérémonie des couleurs du matin. Le présent chapitre reconnaît la manière de faire des cadets de la Marine, avec ses variantes locales et régionales, tout en essayant de demeurer en conformité avec le *Manuel du cérémonial des navires canadiens de Sa Majesté*.

**502. CÉRÉMONIE DIRIGÉE PAR LES CADETS**

1. Le tableau 5-1 (page 5-13) ci-après contient la liste des commandements à donner lors d'un rassemblement de cérémonie dirigé par les cadets, avec la description des manœuvres à exécuter.

**503. CÉRÉMONIE DIRIGÉE PAR LES OFFICIERS**

1. Le tableau 5-2 (page 5-35) ci-après contient la liste des commandements à donner lors d'un rassemblement de cérémonie dirigé les officiers, avec la description des manœuvres à exécuter.